

Retroceso en Argentina de las políticas de atención y protección de las mujeres



Violencia contra la Mujer en Argentina

por *María Josefina Arce*

La violencia contra las mujeres, incluso en su manifestación más extrema, el feminicidio, sigue golpeando al mundo. Sólo en 2023, de acuerdo con los últimos datos a nivel global, un total de 85 mil féminas y niñas fueron asesinadas intencionadamente.

En América Latina 11 mujeres fueron ultimadas cada día por razones de género en 27 países del área, de los que se poseen estas estadísticas.

Argentina no escapa a esta realidad, y en el pasado año se registraron unos 300 feminicidios en el país, donde la llegada a la presidencia en diciembre de 2023 de Javier Milei ha traído un retroceso en las políticas públicas de atención y protección de este importante segmento poblacional.

Pero Milei va más allá y busca eliminar del Código Penal el delito de feminicidio, que agrava la pena para el caso de homicidios de mujeres por razones de género.

Esta figura jurídica fue incluida en 2012 durante el mandato de Cristina Fernández, ante una ola de asesinatos de mujeres y como una medida también para visibilizar un problema estructural.

Los expertos señalan que no sorprende este nuevo ataque del ultraderechista mandatario, pues se ha manifestado en todo momento contra lo que define como "ideología de género" y la Agenda 2030, que tiene entre uno de sus objetivos la igualdad entre hombres y mujeres.

De hecho entre las acciones de su primer año de mandato está la eliminación del Ministerio de Mujeres, Género y Diversidad, dependiente del poder ejecutivo nacional y creado en 2019 bajo la presidencia de Alberto Fernández

Asimismo suprimió la Subsecretaría de Protección contra la violencia de género, que brindaba asistencia a las víctimas y familiares.

Acciones calificadas de muy graves y que impactan en la necesaria aplicación de políticas integrales dirigidas a la protección de las mujeres y diversidad ante la violencia machista, una lacra que aún persiste como demuestran los datos.

Ya en lo que va del presente año se ha contabilizado en la nación suramericana 1 feminicidio cada veinte horas.

Diversos sectores de la sociedad han denunciado que la postura del actual gobierno deja claro que la violencia contra las féminas ya no importa, al tiempo que niega la desigualdad por motivos de género e incumple sus compromisos internacionales sobre esta sensible y compleja cuestión.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/375149-retroceso-en-argentina-de-las-politicas-de-atencion-y-proteccion-de-las-mujeres>



Radio Habana Cuba